



**MENSAJE DEL GOBERNADOR  
DEL ESTADO LIBRE ASOCIADO DE PUERTO RICO  
HONORABLE RAFAEL HERNANDEZ COLON  
CON MOTIVO DE "LA MARCHA DEL CARIÑO"  
EN EL ALBERGUE OLIMPICO**

**19 DE NOVIEMBRE 1986**

**SALINAS, PUERTO RICO**

Felicito a todos los radio-difusores de Puerto Rico por su magnífica iniciativa de unirse tan eficiente y generosamente a esta campaña en beneficio del Pueblo del Niño.

Así mismo, felicito a los organizadores de esta Marcha del Cariño y muy especialmente a esos hombres y mujeres que con tanto amor y generosidad vienen atendiendo año tras año a los niños en el Pueblo del Niño.

La ingente labor que el Pueblo del Niño viene realizando a lo largo de 46 años a favor de nuestros niños es, a todas luces insuficiente para atender a esos 20,000 niños de los nuestros que sufren orfandad, abandono o maltrato aquí, en Puerto Rico.

Hoy más que nunca nuestros niños abandonados necesitan de la cooperación de todos los puertorriqueños. No podemos desoírlos o cerrar las puertas a sus reclamos. Tenemos el deber de ayudar a estos 20,000 niños con generosidad y sobre todo con justicia. Construyamos la paz de Puerto Rico haciendo justicia a esos 20,000 niños que hoy necesitan nuestra ayuda para poder superar su condición.

Como ciudadano, padre y Gobernador exhorto encarecidamente a todos mis compatriotas a que hagamos nuestra generosa y solidaria aportación personal y económica para ayudar a nuestros niños necesitados.